

Fecha 20.10.2015	Sección Cartera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

EMPRENDEDOR

Responsable: **MARIANA F. MALDONADO** mariana.fernandez@eluniversal.com.mx

Crowdfunding México da sus primeros pasos

Una de las cuatro empresas que empezaron en este programa piloto de inademcrowdfunding.mx ya logró rebasar su objetivo de financiamiento.

El otro proyecto se encuentra con 85% de su meta y los otros dos están entre 39% y 50%.

“Esto es un gran éxito ya que en México y el mundo este tipo de proyectos son los que más dificultades tienen para atraer interés”, sostiene Israel Pons, encargado de Angels Den en México, uno de los colaboradores del Instituto Nacional del Emprendedor en esta plataforma pionera de crowdfunding en nuestro país.



Convocatoria para innovación

Alestra lanzó su primer convocatoria de emprendimiento a través de la cual busca darle acceso a emprendedores de todo el país a su programa de innovación, dentro del que se encuentra la participación en su hub de innovación, el conocimiento de su metodología y la posibilidad de acceder a una plataforma de crowdfunding. La convocatoria estará abierta para toda la República Mexicana.

Emprendedores sociales quieren cambiar el mundo

El Laboratorio de Emprendimiento y Transformación, un proyecto de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del [Tecnológico de Monterrey](http://tecnológico.de.monterrey.mx) acaba de dar a conocer su primera generación de la “Sociedad de Emprendedores Públicos”, un programa que apunta a emprendedores con iniciativas de alto impacto regional.

El plan apoya con consultoría, el acompañamiento en la investigación de la problemática que se busca resolver, financiamiento y vínculo con fondos.

Si quieres conocer a los ganadores, visita <http://let-emprendimientopublico.mx/>

